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Beratungsfolge Datum Behandlung Zuständigkeit 
    

Stadtrat 01.07.2020 öffentlich Entscheidung 
    

 

 

Beschlussvorschlag 

 

01 

Der Oberbürgermeister wird beauftragen, die Grünfläche hinter den Punkthochhäusern Mainzer 

Straße temporär als Spiel- und Freizeitfläche anzubieten. 

 

02 

Der Oberbürgermeister wird weiter beauftragt, Gespräche mit den Ortsteilrat Rieth und der 

Kommunale Wohnungsgesellschaft mbH Erfurt zu führen. Ziel ist es  finanzielle Mittel für 

Spielgeräte (z.B. Fußballtore), Installation und  kontinuierliche Grünpflegearbeiten zur Verfügung 

zu stellen. 

 

 

 

 

25.06.2020, gez. Fuhrmann 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE. 

    

Titel der Drucksache: 

Spielen, Bolzen und Verweilen im Rieth 
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Nachhaltigkeitscontrolling  Nein  Ja, siehe Anlage Demografisches Controlling  Nein  Ja, siehe Anlage 

Finanzielle Auswirkungen  Nein  Ja → Nutzen/Einsparung  Nein  Ja, siehe Sachverhalt 

  ↓ Personal- und Sachkosten (in EUR) /  

Personalkosteneinsparung (in VbE) 

Deckung im Haushalt  Nein  Ja Gesamtkosten  EUR 

   ↓ 
 

 2020 2021 2022 2023 

Verwaltungshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Verwaltungshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

 

  Deckung siehe Entscheidungsvorschlag 

 

Fristwahrung 

 Ja x Nein 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

Sachverhalt 

 

Bezugnehmend auf die Drucksache 1298/17 "Spiel, Bolzen und Verweilen im Rieth" und den 

Zeitungsbericht vom 20.06.2020 "Kein Platz für die Jugend" soll die Grünfläche hinter den zwei 

Punkthochhäusern einer temporären Nutzung als "Spielplatz für Jugendliche" zugeführt werden.  

Ein "Spielplatz-Käfig" für den Spielplatz  in der Mainzer Straße wird das Problem nicht lösen. Die 

Jugendlichen im Rieth brachen ihren Platz, an dem sie sich treffen können. Hierbei muss auf die 

Bedürfnisse anderer Anwohner*innen Rücksicht genommen werden. Die Zwischennutzung der 

Grünfläche hinter den zwei Punkthochhäusern stellt eine gute Lösung für die Symptome im Rieth 

dar. 
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